

20. Wiener Frühlingsdrachenfest

Beigesteuert von Erwin Abraham
Dienstag, 13. April 2010

20. Wiener Frühlingsdrachenfest

Ein toller Drachentag, angefangen mit einem Sekt- und Lachsfrühstück, zwar etwas kühlem Wetter, aber gutem Wind und vielen neuen Drachen von verschiedensten Drachensteigern aus Österreich, war am Sonntag, den 11. April 2010 auf der Wiener Donauinsel.

Vielen Dank an die Veranstalter, die trotz des schlechten Wetterberichtes, das Drachenfest sehr gut organisierten.

[mehr Bilder unter Galerie » Veranstaltungen » 20. Wiener Frühlingsdrachenfest](#)